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ATA DA DÉCIMA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DA PRIMEIRA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE CARANDAÍ, REALIZADA EM VINTE E SEIS DE MAIO DE DOIS MIL E VINTE E 

CINCO. 

 
Aos vinte e seis dias do mês de maio de dois mil e vinte e cinco, às 

dezenove horas e dez minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se 

ordinariamente, presidida pelo Vereador Pedro Marconi de Sousa Rodrigues e 

Secretariada pelo Vereador Patrick José Santos Oliveira. O Presidente convidou a 

todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário 

constatou-se a presença de todos os vereadores. Havendo número regimental, o 

Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para a leitura da 

ata da 16ª Reunião Ordinária. Em única discussão e votação, a ata foi aprovada por 

unanimidade. O Presidente solicitou ao Secretário que procedesse a leitura do 

expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS 

RECEBIDAS: Ofício 241/2025, do Gabinete do Prefeito, apresentando o Projeto de 

Lei 2485/2025 - Altera o art. 3º da Lei Municipal 2550, de 22 de junho de 2023, que 

dispõe sobre o Conselho Municipal de Trânsito - CMT, para incluir e excluir 

representantes e dá outras providências. Ofício 242/2025, do Gabinete do Prefeito, 

respondendo o Requerimento 50/2025, de autoria do Vereador Cor Jesus. Ofício 

243/2025, do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 49/2025, de 

autoria do Vereador Jader. Ofício 248/2025, do Gabinete do Prefeito, respondendo o 

Requerimento 59/2025, de autoria do Vereador Antônio. Ofício 250/2025, do Gabinete 

do Prefeito, respondendo o Requerimento 57/2025, dos Vereadores Luiz Antonio e 

Jader. Ofício 270/2025, da Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e 

Desenvolvimento Sustentável, informando sobre a apresentação do Relatório Anual 

de Ações - RRA, da EMATER, dia 29 de maio às 9h. Ofício 273/2025, da Mesa 

Diretora, apresentando o Projeto de Resolução 3/2025 - Autoriza a devolução de bens 

móveis, para apreciação dos nobres edis. Ofício 274/2025, da Vereadora Ana Vitória, 

apresentando os projetos: Projeto de Lei 753/2025 - Autoriza o Poder Executivo 

Municipal a instituir o Festival Cultural, Gastronômico e do Feirante de Carandaí, e dá 

outras providências; Projeto de Lei 754/2025 - Dispõe sobre a preferência para 

comerciantes, feirantes e barraqueiros locais na ocupação de espaços em festividades 

e eventos realizados no Município de Carandaí, e dá outras providências  e Projeto de 

Lei 755/2025 - Autoriza o Poder Executivo Municipal a instituir o Festival Religioso 
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Municipal de Carandaí, com apresentações musicais de comunidades católicas e 

evangélicas, e dá outras providências. Ofício 275/2025, do Vereador Patrick, 

apresentando o Projeto de Lei 756/2025 - Autoriza o poder executivo municipal a criar 

ações voltadas ao acolhimento e assistência de pessoas em situação de 

vulnerabilidade social, em especial as em situação de rua, no município de Carandaí, e 

dá outras providências. Ofício 276/2025, do Vereador Patrick, apresentando o 

Projeto de Lei 757/2025 - Autoriza o Poder Executivo a fornecer mudas de árvores e a 

incentivar, nas escolas da rede pública municipal de ensino, ações voltadas à mitigação 

dos efeitos das mudanças climáticas e à redução da degradação ambiental, e dá outras 

providências. Ofício 277/2025, do Vereador Patrick, apresentando o Projeto de Lei 

758/2025 - Autoriza o Poder Executivo Municipal a criar programas, firmar parcerias e 

adotar medidas que incentivem a participação e o desenvolvimento de iniciantes nas 

áreas esportiva, cultural e recreativa no Município de Carandaí e dá outras 

providências, para apreciação dos nobres edis. Correspondência do Sr. Rômulo 

Adriano Souza Campos, solicitando melhorias nas estradas da comunidade do Retiro 

do Baú. Correspondência do Sr. Rômulo Adriano Souza Campos, solicitando 

manutenção e conservação de ponte na comunidade do Retiro do Baú. DESPACHO 

DAS CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à disposição dos Vereadores 

todas as correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. 

Encaminhou o Projeto de Lei 2485/2025 às Comissões de Legislação, Justiça e 

Redação e de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana. Encaminhou o Projeto 

de Resolução 3/2025 às Comissão de Legislação, Justiça e Redação. Encaminhou os 

Projetos de Leis 753, 754 e 755/2025 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação 

e de Educação, Cultura, Esportes, Lazer, Turismo e Juventude. Encaminhou o Projeto 

de Lei 756, 757 e 758/2025 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de 

Direitos Humanos, do Idoso, de Combate à Fome e à Pobreza. Encaminhou as 

correspondências do Sr. Rômulo à Comissão de Participação Popular. SEGUNDA 

PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E 

PROPOSIÇÕES: O Secretário procedeu a leitura do parecer de redação final da 

Comissão de Legislação, Justiça e Redação ao Projeto de Lei 750/2025 – Autoriza a 

Semana Municipal da Juventude no município de Carandaí e dá outras providências. 

Em terceira discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O Secretário procedeu 

a leitura do parecer de redação final da Comissão de Legislação, Justiça e Redação ao 

Projeto de Lei 751/2025 – Autoriza a Semana Municipal dos Músicos e Musicistas no 

município de Carandaí e dá outras providências. Em terceira discussão e votação, foi 
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aprovado por unanimidade. O Secretário procedeu a leitura do parecer da Comissão de 

Legislação, Justiça e Redação pela aprovação do Projeto de Lei 2482/2025 - Dispõe 

acerca da ratificação do Protocolo de Intenções do Consórcio Nacional para Gestão 

Climática e Prevenção de Desastres (CONCLIMA) e dá outras providências. Em 

primeira e segunda discussões e votações, foi aprovado por unanimidade.  

Requerimento 66/2025, do Vereador Luiz Antonio, solicitando ao Poder Executivo o 

agendamento de reunião para tratar de desaterros de lotes e construções próximas a 

cursos d’água. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade.  

Requerimento 67/2025, da Vereadora Ana Vitória, solicitando ao Poder Executivo 

informações quanto a reforma de quebra-molas no Bairro Acampamento e a 

construção de novo quebra-molas. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. Indicação 291/2025, da Vereadora Ana Vitória, apontando ao Poder 

Executivo a necessidade de operação tapa-buracos no asfalto da Rua Presidente 

Vargas, no Bairro Centro. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Requerimento 68/2025, da Comissão de Serviços, Obras Municipais e 

Mobilidade Urbana, solicitando ao Poder Executivo a convocação de servidores para 

prestar esclarecimentos. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 

Requerimento 69/2025, do Vereador Gilmar Antônio, solicitando ao Poder Executivo 

informações sobre a atual situação dos Tele-Centros Comunitários. Em única 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Representação 73/2025, do 

Vereador Gilmar Antônio, solicitando informações à COPASA. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Requerimento 73/2025, do Vereador Gilmar 

Antônio, solicitando à EPR Via Mineira o melhoramento e alargamento de rodovia no 

quilômetro 662. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 292/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder Executivo a 

instalação de medidores de água no Rio Carandaí. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 293/2025, do Vereador Gilmar Antônio, 

apontando ao Poder Executivo a pintura de faixas de pedestres. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 289/2025, do Vereador Maurício, 

apontando ao Poder Executivo a necessidade de construção de banheiros em pontos 

de táxi. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

290/2025, do Vereador Maurício, apontando ao Poder Executivo a necessidade de 

operação tapa-buracos no Bairro Herculano Pena. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 295/2025, do Vereador Maurício, apontando ao 

Poder Executivo a necessidade de aquisição de vacinas da bronquiolite para gestantes. 
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Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 294/2025, do 

Vereador Gilmar Tavares, apontando ao Poder Executivo a necessidade de construção 

de pontos de ônibus em pontos da rodovia BR-040. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Relatório da Comissões de Saúde, Saneamento e Meio 

Ambiente e da Comissão Especial – Portaria 32/2025, sobre situação da frota 

municipal da Secretaria de Saúde. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. Relatório da reunião entre os Vereadores e a empresa EPR Via 

Mineira. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O Presidente 

convidou todos os Vereadores para a reunião itinerante da Câmara Municipal no dia 

28/05/2025, no distrito Hermilo Alves. Não havendo vereador inscrito na Palavra Livre, 

o Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do 

Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário que procedesse a 

chamada final, constatando-se a presença de todos os Vereadores. O Presidente 

declarou encerrada a reunião às vinte e uma horas e vinte e cinco minutos. O conteúdo 

integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Patrick 

José Santos Oliveira, Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após 

aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 26 de maio de 2025.
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